

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Dalam penulisan skripsi ini penulis menggunakan metode penelitian eksplanatif dengan jenis penelitian kualitatif. Menurut Sugiyono, penelitian eksplanatif adalah jenis penelitian yang menjelaskan hubungan kausal antara variabel-variabel yang mempengaruhi hipotesis.¹ Pada penelitian ini, terdapat dua variabel yang dihubungkan dan penelitian ini berfungsi menjelaskan, meramalkan dan mengontrol suatu gejala.²

3.2 Ruang Lingkup Penelitian

Ruang lingkup pada penelitian ini difokuskan kepada analisis pengaruh karakteristik sumber daya alam berupa minyak terhadap munculnya konflik antara *Front for Liberation of The Enclave of Cabinda* dengan pemerintah Angola tahun 2006-2017. Jangka waktu antara tahun 2006 hingga 2017 dikarenakan pada tahun 2006 merupakan momen FLEC melakukan penandatanganan perjanjian damai walaupun berujung pada kegagalan dan tahun 2017 konflik ini masih terus berlangsung.

3.3 Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data dalam penelitian dilakukan dengan cara studi kepustakaan baik berupa, buku, jurnal, artikel, dokumen resmi, internet serta

¹ Sugiyono, *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R & D*, Alfabeta Musfiroh: Bandung, 2008.

² *Ibid*

sumber-sumber lain yang mempunyai hubungan dengan permasalahan yang sedang diangkat ke dalam penelitian ini.³

3.4 Teknik Analisis Data

Teknik yang digunakan dalam menganalisis data dalam penelitian ini adalah teknik analisis data kualitatif atau teknik analisis data yang berupa kata-kata dan bukan rangkaian angka serta tidak dapat disusun dalam kategori atau struktur klasifikasi tertentu.⁴ Dalam penelitian ini, penulis tidak menggunakan data berupa angka untuk dianalisis, akan tetapi penulis menggunakan data yang berupa pernyataan atau kata-kata.

1.5 Sistematika Penulisan

Berikut ini adalah sistematika penulisan dari penelitian ini:

BAB I: Pendahuluan

BAB II: Tinjauan Pustaka

BAB III: Metode Penelitian

BAB IV: Gambaran Umum

BAB V: Pembahasan

BAB VI: Kesimpulan dan Saran

³ Mestika Zed, *Metodologi Penelitian Kepustakaan*, Yayasan Obor Indonesia: Jakarta, 2008.

⁴ Matthew B. Milles dan A. Michael Huberman, *Qualitative and Approach edisi 4*, Diterjemahkan oleh Tjetjep Rohedi. Jakarta : UI Press, h.7. 2009.

